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感想など

先生像の予想

YouTubeで少しだけ見た時の印象では

あのまま歳を取ると 髭だらけの むさ苦しい親父になっているかな？と

思っていました。

先生の第一印象としては

芸能人の

瑛太と比べると勿論無理が有るし

木村昴とも違うし…です笑い

(悪くはない)

学科編

はい！ パソコン繋いでって言われて

色々進んで行きました。

その辺りは 他の人のYouTubeを見ていたので断片的にはそれなりに

分かりましたが

このスクールはいつもこんな感じ？

乱暴だな ！ と思いました。

一日目の半分終わり

設定等の冊子とか貰え無いのか？ っと思いました。

が

何の事は無い

次の日、パソコンでWDIブログで見たら 右側に各機種等の一覧表が

有りました。

クリックすると色々な設定等が全て有りました。

ページの右側がスマホでは見えないのかなぁ？
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なので ↓ 下記の

ーーーーーーーーーーーー

ご入金確認しました。

あらかじめこちらをご確認ください。

https://ai-blog.xyz/wda-betaflight/

また、当日知りたいことなどありましたら教えてください。

ーーーーーーーーーーーー

上記のあらかじめこちらをご確認して下さい。

は、→こちらに全てWDIの各設定が載せて有ります。

自分の機体・プロポ・ゴーグル等に一通り目を通して不明な所、

それ以外に分からない事は当日に聞いて下さい。→と書いて有れば

私もまじめに 深い階層的に探して見ていたのかと思います。

リンク先トップがベータフライトの事だったので 私はほぼ見ないで

(予習しないで)スクールに行った事になります。

その他には何処かリンク先にFPVのお宝情報が潜んで無いですか？

実技編

ホバリングの練習

何か始めるのに 初歩的な動きをあれだけ繰り返し練習したのは 何

年位前だっただろう？。

家ではシータスプロのアクロモードで練習しました。

ソコソコ飛ばせてました。

しか～しベータ６５では全くダメでした。

もしも 先生のホバリングを見なかったら

エアコンの影響の有る場所での私への試練だと思ってました。

それまで私は半分騙されたと思いつつのホバリングでした 苦笑
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家に帰ってから取説を見るとシータスプロには

もう１つセンサーが付いてる様で そのオン・オフに依っては

かなり安定する様です

その設定でホバリング練習していて入校

なのでベータ65では全くダメでした。

ホバリングを舐めていました。

スクールについて思った事

習う側としては用語も分からない事が有るので

カリキュラム的に項目が有り その中からこれとこれをメインに

教えて下さい。・・・と言う選んで教えて貰う形が良いと思った。

(1～１０ 有り その中から ２３４と７８をメインにとか・・)

今回 私は殆ど何をどうやって教えてもらえるのだろう？

と言う感じでした。

質問と講義でYouTubeとかの断片的な事もつながり 良かった。

型にはまった様に FPVとは みたいに１から講義が始まったら退屈かな

ぁと思っていたが個人授業的には良かった。

スクールは 自分なりの課題を持って行かない限り１日で良いと思いま

す。
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何処か練習で飛ばす所が無いか？と思ってましたが

灯台もと暗しでした。椅子生活が良いのでDKで過ごしているので

忘れてました。

隣の部屋が物は置いてありますが長めの９畳程度で

私にとっては次の3月までは充分広いです。(笑)

少しでも外で飛ばす可能性が有る機体には 保険を掛けた方が良いで

すか？→WDIで購入した人への対応としてはどちらですか？

今手持ちのDJiのミニ３とマビックミニ、テローには外で飛ばすので

保険掛けてます

私の場合スキーと言ってもこんな感じで(モノスキー) です

私は今６６歳(３月で６７)です。

それより上にも本気モードの年寄りは居ましたか？

買い物はWDIで相談しながらします

(こちらの初心者度も分かってるし)

もう一度 飛行させる技術編で１日スクールにと思ってます

(何ヵ月、何年後？)その時はよろしくお願いします。


